## Nachlese zum Staatsfeiertag

## Meinung eines sozial eingestellten Liechtensteiners

Heute Nachmittag habe ich mir die Mühe genommen mit einem Gast aus Südafrika, der dort seit sechzig Jahren Entwicklungshilfe in einem Klosterspital der Dominikanernonnen betreibt, den Staatsfeiertag am 1FLTV zu verfolgen. Es kamen Beiträge aus den Jahren 2009 und 2010. Die sehr sozial eingestellte Ansicht unseres Landesfürsten, als er vom Reporter Walter Bruno Wohlwend gefragt wurde: Ihre Durchlaucht, Sie sind jetzt 65 Jahre alt geworden und können AHV beziehen, antwortete unser Staatsoberhaupt: Ich beziehe keine AHV! Ich und meine engere Familie haben nie AHV einbezahlt. So etwas finde ich bemerkenswert! Als ich vor vielen Jahren an einer Abschiedsparty eines ehemaligen Verwaltungsratspräsidenten der Basler Chemie teilnehmen durfte, sagte dieser, ich bin zufrieden, wenn ich so lange leben darf, bis ich ein Jahr meiner AHV-Beiträge zurückbekommen habe, denn dann werde ich uralt. Er war nicht nur meiner Ansicht nach ein sehr sozial eingestellter Topmanager. Alexander Sele. Rotenbodenstrasse 16, Triesenberg